

Ratsmitglied Koll:

An der ehemaligen Funkempfangsstation in Ersdorf steht auf dem Grundstück noch ein Schild „Vorsicht Lebensgefahr“. Kann die Verwaltung nachfragen, ob der Zutritt zu dem Grundstück lebensgefährlich ist und welche Gefährdung vorliegt?

Antwort der Verwaltung:

Nach Auskunft des Eigentümers, der Biologischen Station, befindet sich auf dem Bereich der Funkstation ein Bunker, von dem aus Lüftungsschächte an die Oberfläche kommen. Diese waren lediglich mit unverschlossenen Gittern versehen. Aus versicherungstechnischen Gründen wurden die Warnschilder aufgestellt. Zwischenzeitlich wurden die Lüftungsöffnungen mit schweren Stahlplatten geschlossen, so dass keine Gefahr mehr davon ausgeht. Nach Auskunft der Biologischen Station wurden die Schilder bereits zum Großteil entfernt.